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Requerimento Nº 1608/2023

Súmula: “Solicito ao Executivo Municipal junto a 
Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, 
aos cuidados do Sr. Marcos de Oliveira Anjos, 
Adequação da Viela da Avenida Edir Ajala de 
Oliveira com a Rua Eliete Soares e Silva ou o envio 
de seu cronograma a este nobre vereador, caso o 
projeto tenha sido iniciado.

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental 
vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Igor Soares, Prefeito Municipal, junto 
à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, aos cuidados do Sr. 
Marcos de Oliveira Anjos, estudo referente ao Adequação da Viela da Avenida 
Edir Ajala de Oliveira com a Rua Eliete Soares e Silva – Jardim Santa Rita.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Senhoras Vereadoras,

O presente requerimento almeja a realização de obra de adequação em 

toda extensão da viela, na qual ligam as duas ruas.

Pela viela transitam incontáveis moradores durante todo o dia, na qual 

não os atende com a devida segurança, haja vista que no local não há 

iluminação adequada, tampouco o pavimento necessário que ainda é de “terra”.
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Para melhor visualização de como está o local, segue imagem:

Para que a viela atenda às necessidades dos munícipes, é preciso que 

se faça um escadão, que trará a segurança para que todos possam transitar 

pelo local sem que sofram qualquer acidente. Além da instalação de postes de 

iluminação, de modo fornecer segurança as pessoas que passem no local 

durante a noite.

Portanto, é preciso que, o quanto antes, ocorra a devida reforma em toda 

a extensão da referida viela, oferecendo aos moradores melhores condições 

de transitar sem que haja riscos de escorregarem ou de encontrarem buracos 

ou desnivelamento que possam os prejudicar.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 03 de maio de 2023.

Vereador
Luiz Ricardo dos Santos (PSD)

“Nenezinho”
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Câmara Municipal de Itapevi, 3 de maio de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=V85J169DK7JEPND0, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: V85J-169D-K7JE-PND0
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